

| 2016



Comunicado de Prensa

JUNTOS
PROTEGIENDO
LA VIDA.

La Seccional Antioquia cumple 90 años de Labor Humanitaria en el Departamento

Medellín, 02 de junio de 2016 / 1:00 p.m. La Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia nació el 7 de junio de 1926 con su primer Comité Departamental, y atendió su primera acción efectiva el 18 de junio de 1927, cuando un desprendimiento de la montaña cubrió la fábrica de Rosellón en el municipio de Envigado. A partir de entonces, la Institución ha estado presente en los más importantes eventos que han afectado la geografía del Departamento, en especial durante las inundaciones, avalanchas, derrumbes, incendios y actos terroristas que han dejado innumerables víctimas.

La Seccional Antioquia ha extendido su accionar por todo el Departamento, con presencia permanente en 5 Unidades Municipales y 11 Grupos de Apoyo, salvando vidas mediante la gestión integral del riesgo, promoviendo la inclusión social y la cultura de la no violencia y posibilitando una vida sana y segura para los antioqueños a través de programas y proyectos llevados a cabo en forma particular o mediante alianzas en función de proyectar el alcance de su Labor Humanitaria.

El personal de la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia ha estado siempre atento y dispuesto a brindar apoyo en las emergencias más importantes de la última década, como el derrumbamiento del edificio Space o la avenida torrencial del 18 de mayo del 2015 en el municipio de Salgar, no sólo haciendo parte de los organismos de rescate, sino también brindando calidad humana y atención psicosocial para la recuperación, resiliencia y salud mental de las víctimas de los acontecimientos.

Hoy en día, la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia espera continuar con la transformación que ha logrado en el Departamento de la mano de sus aliados, colaboradores y la comunidad en general, impactando y protegiendo sus vidas y eliminando barreras que interfieren en el bienestar de las personas, proponiendo planes de acción sociales y comunitarios y extendiendo el alcance de sus líneas hasta las poblaciones más vulnerables para brindarles formación integral y mejorar su calidad de vida.

Han sido 90 años de entrega absoluta por parte del talento humano, el equipo de voluntarios fieles a la misión humanitaria y al trabajo integral con las comunidades para establecer una sociedad mejor.

Para conocer más acerca del alcance de la Labor Humanitaria de la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia, visita nuestro sitio web <https://www.crantioquia.org.co/>

¡La Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia espera seguir contando contigo para perpetuar su misión de proteger y transformar la vida de los antioqueños!

